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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 
COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
Ao décimo quinto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às dez 1 

horas e quarenta e cinco minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de 2 

Engenharia Elétrica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Ednardo 4 

Pereira Da Rocha. Estiveram presentes os membros: Ednardo Pereira Da 5 

Rocha, Samanta Mesquita de Holanda, Adriano Aron Freitas de Moura, 6 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna. Participaram como ouvintes, os 7 

docentes Isaac Barros, Marcelo Guerra, Maria Izabel da Silva Guerra e Paulo 8 

César Linhares e o discente Thomas Tadeu de Oliveira. Verificada a existência de 9 
“quorum legal”, o coordenador do curso, Ednardo Pereira Da Rocha, deu início à 10 

reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Aprovação das Orientações De 11 

TCC do Prof Idalmir; Segundo ponto: Apreciação dos Planos de TCC; Terceiro 12 

ponto: Aproveitamento de Estágio; Quarto ponto: Outras Ocorrências. Iniciando 13 

a reunião, foram apresentadas as orientações de TCC do docente Idalmir de 14 

Souza. Em votação, o colegiado aprovou todas por unanimidade. A seguir, 15 

Ednardo apresentou os Planos de TCC enviados por discentes do curso. O 16 

colegiado perpassou todos os planos e constatou que todos estavam dentro dos 17 

conformes definidos pelo PPC do curso. Foi ressaltado que cada docente só pode 18 

orientar cinco discentes por tipo de atividade. Todos os projetos enviados à 19 

coordenação do curso foram homologados pelo colegiado, por unanimidade. No 20 

segundo ponto foram avaliadas solicitações de aproveitamento de estágio. 21 

Ednardo indicou que o sistema da universidade está passando por problemas e o 22 

os termos de estágio não estão sendo emitidos, ocasionando diversos problemas 23 

para os discentes que estão aguardando para iniciar os estágios. Foi apresentada 24 

solicitação de aproveitamento de estágio do discente Sebastião Virgínio de 25 

Souza. Após a leitura de toda a documentação, a solicitação foi aprovada por 26 

unanimidade. Em outras ocorrências, Ednardo indicou que irá realizar estudo para 27 

realocações de disciplinas e apresentará ao colegiado posteriormente para 28 

apreciação do colegiado. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador 29 
do curso Ednardo Pereira Da Rocha, agradeceu a presença de todos e deu por 30 

encerrada areunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em 31 

Administração do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim 32 

e demais presentes, quando aprovada. 33 
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